



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

in der derzeitigen Situation ist es wichtig, dass die Kommunikation und der Austausch zwischen Eltern und Lehrern schnell und zuverlässig aufrechterhalten bleibt. Nach sorgfältiger Abwägung aller Risiken und Umstände haben wir entschieden, dass der **ganztägige Elternsprechtag am 27.04.2021** auch diesmal aufgrund der aktuellen Gefährdung durch die Verbreitung des Coronavirus nicht in gewohnter Präsenzform stattfindet. Alle Klassen- und Fachlehrer bieten Ihnen deshalb die Möglichkeit eines telefonischen Elternsprechtages an.

Am **27.04.2021** findet der Unterricht im Lernen auf Distanz über Moodle statt. Sollten Sie für Ihr Kind einen Platz in der Notbetreuung (7:55 - 13:15 Uhr) benötigen, melden Sie Ihr Kind bitte per Mail ([163156@schule.nrw.de](mailto:163156@schule.nrw.de)) oder telefonisch (02351/968590) an.

Für den telefonischen Elternsprechtag melden Sie sich bitte mit dem Account Ihres Kindes in Moodle der Richard-Schirrmann-Realschule ([eklaz.de/moodle](https://eklaz.de/moodle)) an. Auf dem Dashboard finden Sie den Bereich „telefonische Elternberatung“ über den Sie dann bei den entsprechenden Kolleginnen und Kollegen im Moodlebereich der RSR ein Zeitfenster buchen können. Hier finden Sie auch ein Tutorialvideo, in dem wir Ihnen Schritt für Schritt erklären, wie die Terminbuchung funktioniert und was es zu beachten gibt.

Bitte hinterlegen Sie bei Moodle Ihre aktuellen Kontaktdaten: **Telefonnummer und Emailadresse**, um Ihre Erreichbarkeit an diesem Tag zu gewährleisten.

Am **16.04.2021 ab 08:00 Uhr** wird der Bereich „telefonische Elternberatung“ auf Moodle für Sie freigeschaltet und Sie können Ihre Terminwünsche bis zum **26.04.2021, 18:00 Uhr** eintragen.

Sollten Sie über Moodle keine Termine vereinbaren können, wenden Sie sich bitte auf den Ihnen bekannten Informationswegen an den Klassenlehrer/die Klassenlehrerin Ihres Kindes.

Lassen Sie uns im Gespräch bleiben! Trotz der herausfordernden Umstände versuchen alle Lehrerinnen und Lehrer den Kontakt zu Schülern und Eltern auch über die Distanz zu halten und bestmögliche Rahmenbedingen zu schaffen, so dass alle Schülerinnen und Schüler auch unter erschwerten Bedingungen bestmögliche Leistungen erbringen können.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Maren Schwarzelmüller  
Stellvertretende Schulleiterin